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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11．25 １ 田川 浩 １．林業行政について 

本町の森林面積は４１.２㎢であり、全面積の５５％を占め 

る。この豊かな森林は過去私たちに経済的恩恵をもたらしてい

たが、木材価格が低迷している現在、昔のような収入が見込め

ない現状である。ただ、森林は水源の涵養や町土の保全など多

様な機能も有していて経済的恩恵だけでは計ることもできな

い。このような現状を踏まえ、林業行政についてこれから未来

に向かってどのようなビジョンを描き対応していくのか、町と

しての計画を問う。 

 （１）林業において本町の現在の課題と今後のビジョンにつ

いて 

 （２）効率的で低コストな森林整備について 

 （３）付加価値商品の開発について 

 （４）木質バイオマスの検討について 

 （５）「200年の森」の今後の展開について 

 （６）健康の森公園の有効活用について 

町 長 

11.26 ２ 所賀 廣 １．公共用地の管理状況と今後の利活用について 

太良町所有の空き地になっている用地があると思うが、次の 

３個所のそれぞれの用地の管理状況と今後の利活用をどの様に 

考えているのか。 

（１）光風荘横のゲートボール場（太良球場横） 

（２）果実協同組合跡地 

（３）油津児童遊園地 

町 長 

11.26 ３ 待永るい子 １．児童の学力向上の為の学習補助について 

（１）現在の学童保育の利用状況 

（２）学校での補助学習の状況 

（３）学力向上の為、外部指導者を受け入れることはできる 

のか 

町 長 

教育長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.26 ３ 待永るい子 ２．学校給食について 

（１）現在、学校給食の材料はどのように仕入れているのか 

（２）地元産の材料を使っているのか 

（３）給食費の無料化に伴い、内容や量などが変わったと聞  

  くが、規格外品の野菜等を使って仕入れ価格を安くする

などの努力はしているのか 

教育長 

３．プラチナゆたたり商品券について 

 （１）どのような目的で販売されたのか 

（２）商品券の換金の仕組みについて 

（３）販売場所や方法について町民からの苦情等はあった 

  のか 

町 長 

11.26 ４ 竹下 泰信 １．町長公約として掲げてある１次産業と一体化した商工観光

業の振興及び農林漁業の基盤整備の具体的事業内容等につ

いて 

 今回、町長として３期目に就任されまして、就任のあいさ 

つの中で、公約として４つの柱を政策の中心に置き、未来に 

希望が持てる町づくりにまい進していく、とされています。 

この政策の中に、１次産業と一体化した商工観光業の振興

と農林漁業の基盤整備が掲げられています。 

（１）掲げられた理由 

（２）地方創生事業を活用しながら推進する、としているが

具体的内容と進め方について 

（３）ＴＰＰについては大筋合意がなされ、農業に大きな影

響があるとされています。町としての今後の対策につい

て 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

11.26 ５ 久保 繁幸 １．マイナンバー制度について 

来年１月１日から、国民一人ひとりに割り当てられる１２桁

の個人番号が通知され、マイナンバー制度が本格的に運用され

るが、町民の理解度が低く、制度が浸透していないと思う。 

そこでマイナンバー制度について問う。 

（１）マイナンバー制度の必要性について 

（２）町民への周知はどのように行ったのか 

（３）マイナンバー制度によって、生活や仕事がどう変わる

のか 

（４）更新または紛失時の手続きについて 

（５）情報管理のセキュリティ対策について 

（６）不在者への不配達数、誤配達数、同姓同名数はどれ 

ぐらいあったのか 

（７）この制度で企業が対応することはあるのか 

町 長 

 


